
Conseil municipal du 26-09-2023 
 

Convocation : 18 09 2023 

Présents : Guyon J G - Bellaud M - Brun JP - Doumet A - Richard MN - David F - 

Pouvoirs : Caillaud B (Bellaud) - Ferrand R (Brun JP)  

Absents non excusés : Bodin JM - Mercier JG 

Absent excusé : Grès D 

Le président ayant ouvert la séance et fait l'appel nominal, il a été procédé, en conformité avec 

l'article L.2121-15 du Code général des collectivités territoriales, à l'élection d'un secrétaire pris 

au sein du conseil. 

Secrétaire de séance : Doumet A 

Membres présents : 6 lesquels forment la majorité des membres en exercice et peuvent délibérer 

valablement en exécution des articles L. 2121-7 et L.2121-17 du Code général des collectivités 

territoriales. 

Ordre du jour 
- Délibérations 

- Point sur les travaux 

- Octobre rose 

- 11 Novembre 2023 

- Frankton 

- Bulletin municipal 

- Questions diverses 
 

Le procès-verbal de la séance du 26/04/2023 du conseil municipal du est approuvé à 

l'unanimité. 

Délibérations 
La construction d’une maison neuve à La Potonnière nécessite une extension de réseaux. Elle 

a été faite en 2015, mais elle n’est plus d’actualité, car trop vieille et nominative. 

Financement extension alimentation électrique LA POTONNIERE 
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Point sur les travaux 
Cette année, nous avons fait un petit programme … 

Pont des marais 

Le radier du pont a été coulé, et la finition est fate par nos agents. Après l’hiver passé, il faudra 

regarder le fonctionnement, les infiltrations et la sortie. Voir pour faire les joints des parapets 

au printemps. 
 

Cuisine atelier 

Enfin, la cuisine est opérationnelle, il reste pour l’aménagement de l’atelier la rambarde du 

grenier. On va prévoir une petite inauguration 
 

Fenêtre salle des fêtes 

Elles ont été posées et c’est du bon travail. 
 

 



Mise en place des numéros 

Ça a été laborieux entre les différents intervenants et la fabrication de plus, j’en ai oubli » 

certains. Mais tout rentre dans l’ordre, et la pose se termine 
 

 

Eglise  

L’humidité fait noircir quelques coins dans la nef, ça a été repris à la peinture courant de l’été. 

Une grille a été posée à l’entrée de l’église afin de laisser les portes ouvertes pour créer un 

courant d’air pour assainir l’église. 

 

Peinture des ouvertures de la façade de la Salle des fêtes 

La peinture des ouvertures (portes et volets) de la salle des fêtes va se faire. Un panneau « Salles 

des Fêtes » va être posé sur la peinture Mairie 
 

Octobre rose 

Cette année, on a investi dans des parapluies et une banderole que l’on va installer 
 

11 Novembre 

Comme d’habitude pose de gerbe à 12h avec allocution, pot et repas des anciens. 
 

Frankton 

Le 16 Décembre, commémoration à la stèle de Beaunac avec comme d’habitude les élus du 

secteur et des représentants anglais. Quelques associations et représentants d’institutions 
 

Carrefours 

Le département avait lancé une opération sur des carrefours dangereux. Nous avons sauté sur 

l’occasion et mis le carrefour de La Potonnière (RD 19/31). J’avais pendant ma présence à 

l’ADA fait une mini étude que l’ADA est venue nous présenter et qui pourrais voir le jour 

bientôt. 

Une mise en place d’une signalisation de restriction (vitesse et largeur) est prévue dans les 3 

villages, avec en plus une chicane à La Potonnière (en face Pianoman) 
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Eclairage public 

Devant les sommes astronomiques de l’éclairage publique, nous avions déjà fait une réduction 

du temps d’éclairage. Nous allons prendre un nouveau cadre horaire pour l’hiver le soir, inutile 

l’été, basé sur l’horloge astronomique. Aujourd’hui 602 h, demain 271avec une coupure à 20h 
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Bulletin Municipal 

Comme chaque année je suis à la recherche d’article, j’espère en avoir. Ce journal est très 

apprécié et c’est l’un des plus complet du secteur. 

 
 

 


